



Animé, diseño y videojuegos se unen en el XV FIDA

VALPARAÍSO. *La Universidad de Valparaíso acoge festival de nuevas expresiones.*

Expresiones de nuevas tecnologías de la animación, los videojuegos, el animé y el diseño vinculado a la identidad regional se congregarán en el XV Festival Internacional de Diseño y Animación FIDA, que se realiza hasta este

jueves 14 de noviembre, organizado por la Escuela de Diseño de la Universidad de Valparaíso.

El director de la Escuela de Diseño UV, Óscar Acuña, destacó que "este festival es posible gracias a un equipo importan-

te de estudiantes, ya que históricamente son el soporte principal de las nuevas tecnologías, porque más allá del consumo de imágenes, están creando, desarrollando narrativas y construyendo relatos", añadió. Carlos Céspedes, director

del FIDA, sostuvo que "este evento es para la región, se construye en base a colaboraciones, con foco creativo en la investigación del animé y los videojuegos como fenómeno planetario cultural, para tratar de entender lo bueno, lo malo y lo que viene".

Este año el FIDA ofrece actividades orientadas a estudiantes UV, escolares y público en general, entre las que se incluyen muestras de películas de animación, charlas de carácter nacional e internacional, ferias gráficas y *workshops*. Cuenta con la colaboración de Cine UV, Fescies y Valparaíso Colores de Noche. **CS**



ACTIVIDADES PARTEN HOY EN LA UV.